



## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Me parece muy oportuno lo que está enviando la Presidenta de México a nuestro movimiento, una carta que pide que quede muy claro que si se puede y no se puede, en el 2027 viene un proceso de elección grande, van a ser 17 gubernaturas y en esa lógica hay una serie de perfiles que podríamos estar interesados en participar en las gubernaturas de nuestros respectivos estados y, sin duda, la Presidenta lo que busca es que nuestro movimiento siga siendo el que ponga el ejemplo en procesos internos, en esa lógica, ha mandado una carta a nuestra dirigente, Luisa María Alcalde, para que se agregue en el próximo congreso nacional las reglas caras de todas las personas que van a participar en los procesos internos, no solo de las gubernaturas sino de presidencias municipales, diputaciones, regidurías y diputaciones locales. En ese mismo congreso nacional estoy seguro que la Presidenta de Morena llevará a cabo la modificación de estatutos para que en nuestro partido no tengamos el famoso nepotismo y que entrara en vigor en 2027”.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeVKAc6epwBCo0-npeemLU0BmKayhHFF57IJWuM8nITNWA?e=nlxPAD>